



Kegiatan Sambang Warga Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Jul 20, 2023 - 14:25



BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS NEGLASARI

Kegiatan Sambang Warga Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

SUKABUMI - Pada hari Kamis, 20 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan sambang warga untuk menyampaikan program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang telah dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Kegiatan berlangsung di Kp. Baros Dua, Rt

003 Rw 002, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.27 WIB tersebut, Bhabinkamtibmas aktif berinteraksi dengan masyarakat setempat, mendengarkan curhatan, dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Adapun pesan kamtibmas yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melakukan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Masyarakat juga dihimbau agar tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Jika ada permasalahan yang berpotensi viral di media sosial, diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Neglasari guna penanganan lebih lanjut.
3. Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Neglasari demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
4. Selain itu, masyarakat juga diminta untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian, guna mencegah terjadinya tindakan kriminal.

Kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas Desa Neglasari berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif. Masyarakat merasa senang dan terbuka dalam berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas, sehingga terjalin hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga masyarakat.

Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah semakin meningkat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera di Desa Neglasari dan sekitarnya. Semoga program Aa Dede dari Kapolres Sukabumi dapat memberikan manfaat dan berdampak positif bagi masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.